
 

Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Aus-
zug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Montag, 
30. Oktober 2023, 09.00 Uhr – 10.30 Uhr, in der Hochgebirgs-
klinik Davos Wolfgang 
 

Anwesend:  Tamara Henderson, Agnes Kessler, Nina Eyer, Hans Fopp, Ad-
rian Lauber, Adrian Weber 

Entschuldigt: Mario Gubi, Jamie Negus, Jürg Zürcher, Toni Morosani 

Gäste: - 

Protokoll: Georg Mattli 
 

Aus den Traktanden: 

 

Traktandum 3: Verträge mit AO 

Tamara Henderson orientiert über die Verhandlungen mit dem AO. Beim AO-
Kongress im Jahr 2024 wird es eine Preiserhöhung von 10 % geben (auf allen Ra-

ten und in allen Kategorien). Für die Zeit nach 2024 wird man sich im kommenden 
Jahr nochmals zusammensetzen und die Preise und Konditionen verhandeln. 

Traktandum 4: Anlass mit der Schule 

Tamara Henderson informiert über den Anlass mit der Schule Davos, an dem die 
Schüler in Gruppen die Hotels Grischa, Hardrock, Seehof und Ameron besuchen 

konnten und Einblick in die verschiedenen Abteilungen erhielten. Der Anlass ver-
lief sehr positiv und es gab z.B. beim Hotel Ameron bereits Anfragen, im Betrieb 

schnuppern zu können. Der Anlass soll wenn möglich auch im nächsten Jahr 
durchgeführt werden. Tamara Henderson wurde zudem von GastroSuisse kontak-

tiert, weil GastroSuisse vermehrt solche Anlässe durchführen möchte. 

Traktandum 5: Ab auf die Piste – Anfrage der Schule 

Der Vorstand bespricht die Anfrage der Schule Davos, das Projekt «Ab auf die Pis-

te» währen des WEF 2024 finanziell zu unterstützen. Der Vorstand beschliesst, 
das Projekt im gleichen Umfang wie bisher zu unterstützen. Tamara Henderson 

wird dies der Schule mitteilen. 
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Traktandum 6: Wahlen 

Der Vorstand hält Rückschau auf die Wahlen für den Kleinen Landrat und disku-
tiert auch über die Wahlen, die im kommenden Jahr anstehen werden (Landam-
mann und Kleiner sowie Grosser Landrat). 

Traktandum 7: Kongress Hotel – Mails von Patricia Guyan 

Der Vorstand bespricht eingehend die Anfrage von Patricia Guyan hinsichtlich der 

Situation beim Kongress Hotel. Es ist geplant, dass das Kongress Hotel im kom-
menden Jahr saniert wird (bauliche / energetische Sanierung). Es wird beschlos-

sen, dass Patricia Guyan von Tamara Henderson zur nächsten Vorstandssitzung 
eingeladen wird, um mit ihr nochmals über dieses Thema zu sprechen. 

Davos, 17. November 2023 


